

Wali Kota Pimpin Upacara Hari Perhubungan Tahun 2023

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Pemkot Balikpapan menggelar upacara sederhana dalam rangka memperingati Hari Perhubungan. Adapun Tema besar hari perhubungan nasional tahun ini adalah MELAJU UNTUK TRANSPORTASI MAJU.

Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud memimpin langsung pelaksanaan Upacara Hari Perhubungan Tahun 2023 yang dilaksanakan di halaman Balai Kota pada Senin (18/8/2023).

“Dimana peringatan hari perhubungan nasional merupakan momentum yang tepat bagi seluruh insan transportasi untuk bersama bergerak maju meningkatkan kinerja sektor transportasi untuk kepentingan masyarakat Indonesia,” ujarnya.

Dikatakannya, tema MELAJU UNTUK TRANSPORTASI MAJU ini dimaksudkan untuk menunjukkan bahwa insan transportasi mampu terus bergerak secara konsisten. Dengan harapan Insan transportasi mampu terus bergerak secara konsisten dalam kerja-kerja nyata melakukan inovasi sektor transportasi dengan menggelorakan semangat melaju bersama wujudkan transportasi maju di Indonesia.

Dikatakannya, inovasi harus dilakukan tidak hanya sebagai upaya mendorong Indonesia menjadi lebih maju, namun juga sebagai implikasi kuat bagi pembangunan berkelanjutan yang ramah lingkungan, serta peningkatan pelayanan.

“Saya menghimbau seluruh jajaran perhubungan selalu sektor regulasi perhubungan, bekerja sama dalam berkolaborasi dan bersinergi secara optimal bersama dengan operator, pemangku kepentingan, juga pemerintah daerah,” ucapnya.

Menurut Wali Kota Balikpapan, kerja sama ini sangat dibutuhkan untuk mendorong pemanfaatan secara optimal infrastruktur

transportasi dan melakukan pelayanan terbaik dalam mewujudkan transportasi yang handal dan efisien serta berdaya saing.

“Harapannya, dapat membuat dampak positif dalam pertumbuhan negara dan ekonomi negeri,” tegasnya.

Pemkot Balikpapan, lanjutnya, memberi apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh insan transportasi, bukan hanya karena partisipasinya, namun juga dedikasi serta karya dalam melayani masyarakat.

“Apresiasi juga diberikan kepada pemangku kepentingan yang sudah secara optimal memanfaatkan sumber daya yang dimiliki Indonesia,” ucapnya.

Perjalanan membangun bangsa masih panjang, sehingga kontribusi serta kolaborasi kuat masih dibutuhkan untuk perwujudan nilai-nilai kebangsaan yaitu cinta tanah air dan bangsa.

“Selamat Hari Perhubungan Nasional tahun 2023. Mari peringati dengan sepenuh hati sehingga dapat memperteguh semangat bakti kita untuk ibu pertiwi,” paparnya.

Sementara itu, Kepala Dishub Kota Balikpapan, Adwar Skenda Putra menambahkan, sejatinya Hari perhubungan 2023 yang menjadi petugas pada otoritas bandara, dan secara nasional itu berada di KSOP.

“Bahwa sebaiknya kami di Dishub mengusulkan agar difasilitasi dan dilaksanakan di Pemkot yang mana kegiatan bersama-sama dengan inspektur upacaranya Wali Kota Balikpapan,” ujarnya.

Selain melaksanakan upacara, peringatan Hari Perhubungan di Kota Balikpapan juga dirangkai dengan berbagai kegiatan, seperti lomba bulutangkis dan futsal yang penanggung jawabnya otoritas bandara, tenis meja oleh KSOP.

“Serta ada juga kegiatan Maulid Nabi dan donor darah,” ucapnya.

Harapannya di hari Perhubungan ini, Dishub tentunya berharap

kesadaran masyarakat untuk tertib berlalulintas, tingkat kecelakaan menurun.

“Apalagi sebagai penyangga IKN, tentu mesti ada perubahan dalam bertransportasi dan menggunakan angkutan massal,” tutupnya.